### **Escuela Intermedia Bay Springs**

Política y Plan de Participación de Padres y Familias para el Éxito Estudiantil Compartido

Curso Escolar 2025-2026

Escuela Intermedia Bay Springs Christopher Scott Long, Director 122 Bay Springs Road (770) 459-2098 www.bayspringsmiddle.com

Plan Revisado el 11/9/2025

#### ¿Qué es el Título I?

La Escuela Intermedia Bay Springs está identificada como una escuela con Título I en virtud de la Ley Cada Estudiante Triunfa (ESSA). El Título I está diseñado para apoyar las reformas escolares estatales y locales, vinculadas a los exigentes estándares académicos estatales, con el fin de mejorar la enseñanza y el aprendizaje de los estudiantes. Los programas del Título I deben basarse en métodos eficaces para mejorar el rendimiento estudiantil e incluir estrategias para apoyar la participación familiar. Todas las escuelas con Título I deben desarrollar, en conjunto con los padres y familiares, una política escrita de participación de padres y familias.



## Plan Escolar para el Logro Estudiantil Compartido

## ¿Qué es?

Este plan describe cómo la Escuela Intermedia Bay Springs brindará oportunidades para prejorar la participación familiar y apoyar el aprendizaje estudiantil.

Bay Springs valora las contribuciones y la participación de los padres y familiares para establecer una colaboración equitativa con el objetivo común de mejorar el rendimiento estadanti. Este plan describe las diferentes maneras en que Bay Springs apoyará la participación familiar y como los padres pueden ayudar a planificar y participar en actividades y eventos para promover el aprendiraje estudantil or la escuela y en casa.

## ¿Cómo se revisa?

La Escuela Intermedia Bay Springs invitó a todos los padres a asistir a nuestra Reunión Anual Escolar de Título I, así como a la Reunión de Aportes de Padres y Partes Interesadas de Título I el 19 de agosto de 2025 para revisar y modificar esta política de participación de padres y familias, así como el plan escolar, nuestro pacto entre la escuela y los padres, el presupuesto del 1% para la participación de los padres, y las oportunidades para el Desarrollo de la Capacidad del Personal. Además, se agradecen las aportaciones y comentarios de los padres sobre este plan durante el año escolar mediante comentarios por escrito. El plan se publica en el sitio web de nuestra escuela para que los padres puedan consultarlo y enviar sus comentarios durante todo el año. Todos los comentarios recibidos durante el año se utilizarán para revisar el plan para el siguiente ciclo escolar. También distribuimos una encuesta anual en línea para solicitar sugerencias sobre el plan y el uso de los fondos para la participación familiar. Los padres y familiares también pueden brindar comentarios durante diversas reuniones y actividades durante el ciclo escolar. Si el plan escolar no satisface a los padres de los niños participantes, pueden enviar sus comentarios a Heather Duke, Directora de Programas Federales de las Escuelas del Condado de Carroll. Pueden contactarla en heather.duke@carrollcountyschools.com.

## ¿A quién va dirigido?

Se anima e invita a todos los estudiantes que participan en el programa Título I, Parte A, y a sus familias, a participar plenamente en las oportunidades descritas en este plan. La Escuela Intermedia Bay Springs brindará plenas oportunidades de participación a padres y familiares con dominio limitado del inglés, con discapacidades y de niños migrantes.

## ¿Dónde está disponible?

A principios de año, el plan estará disponible para su revisión en la oficina principal y en línea en el sitio web de nuestra escuela. Les recordamos que enviaremos el plan por correo electrónico a todos los padres en septiembre, después de que se haya brindado la oportunidad de recibir comentarios de todas las partes interesadas. La versión final del plan se publicará en el sitio web de la escuela y en las redes sociales. Los padres también pueden obtener una copia del plan en el Centro de Recursos para Padres y en nuestra oficina principal.

#### Metas del Distrito 2025-2026

- \*Aumentar en un 3 % el número de estudiantes con calificaciones de Competente y Distinguido en las Pruebas de Georgia para Lengua y Literatura Inglesas (GMAS).
- \*Aumentar en un 3 % el número de estudiantes con calificaciones de Competente y Distinguido en las Pruebas de Georgia para Matemáticas (GMAS).

#### Metas Escolares 2025-2026

- \*Aumentar en un 3 % el número de estudiantes con calificaciones de Competente y Distinguido en las Pruebas de Georgia para Lengua y Literatura Inglesas (GMAS) en Lengua y Literatura Inglesas y Matemáticas.
- \*Aumentar en un 3 % el número de estudiantes que aprenden inglés (ELL), con dificultades para desarrollar habilidades (ED) y con dificultades para aprender (SWD).

# Pactos entre la escuela y los padres

Como parte de este plan, Bay Springs y nuestras familias desarrollarán un pacto entre la escuela y los padres. Este pacto es un acuerdo que padres, maestros y estudiantes elaborarán y que explica cómo trabajarán juntos para asegurar que todos nuestros estudiantes alcancen los estándares de su grado. Los

pactos se revisarán y actualizarán anualmente con base en los comentarios de padres, estudiantes y maestros durante las reuniones anuales de aportaciones.

Los pactos entre la escuela y los padres tombién se envían a casa con cada estudiante, y ambos

## ¡Reunámonos!

Bay Springs organizará los siguientes eventos para fomentar la participación familiar y fomentar una colaboración entre la escuela, los padres y la comunidad para mejorar el rendimiento académico de los estudiantes. Las reuniones se programarán por la mañana y por la noche, siempre que sea posible, para dar cabida a todos los miembros de la familia. Las reuniones se realizarán presencialmente y en línea para satisfacer las necesidades de las partes interesadas. Se programarán reuniones individuales según sea necesario.

#### Campamento/Orientación de Gatos de 6.º Grado - 23 de julio de 2025

Invitamos a los alumnos que ingresan a 6.º grado a participar en un día lleno de actividades de orientación para prepararlos para la transición a 6.º grado.

#### Bienvenida de Gatos Salvajes - 29 de julio de 2025

Únase a la comunidad de BSMS para un evento de regreso a clases que ayudará a los alumnos a prepararse para el próximo año escolar. Padres y alumnos podrán conocer a sus nuevos maestros..

#### Reunión Anual del Título I - 19 de agosto de 2025

Le invitamos a conocer nuestro programa del Título I, incluyendo nuestra política de participación de padres y familias, el plan escolar, los convenios entre la escuela y los padres, y el convenio entre la escuela y los padres. Las invitaciones se publicarán en el sitio web de la escuela, las redes sociales y a través de School Messenger.

Reunión de Padres para la Participación de los Padres en el Título I - 19 de agosto de 2025

Se anima a los padres a compartir sus comentarios sobre todos los planes y actividades del Título I.

#### Noche de la Herencia Hispana - 25 de septiembre de 2025

Acompáñenos a aprender sobre diferentes culturas a través del fomento de la colaboración escolar y la participación familiar.

Capacitación para Padres - Discusión sobre el Currículo - 7 de octubre de 2025

Discuta el currículo de su hijo con los maestros de cada grado.

Conoce a los Consejeros - 13 de noviembre de 2025

Aprenda más sobre los peligros de las redes sociales y cómo controlar el uso que hace su hijo de ellas.

#### Reunión de Donas y Discusión - Matrícula Doble - 27 de enero de 2026

Proporcione a los padres información sobre cómo inscribirse, alistarse o trabajar después de la preparatoria y los pasos que deben seguir los estudiantes para asegurar su éxito.

#### Exposición Comunitaria del Mes de la Historia Afroamericana - 26 de febrero de 2026

Ven a celebrar el Mes de la Historia Afroamericana con un Concurso de Talentos organizado por estudiantes que rinde homenaje a afroamericanos influyentes a lo largo de la historia. También tendrás la oportunidad de conocer a diferentes miembros de la comunidad y destacar sus negocios.

#### Donas y Debate - Evaluación - 17 de marzo de 2026

Infórmate sobre las diferentes evaluaciones que se utilizan en BSMS y el significado de los datos para tu estudiante.

#### Reunión de Orientación para Padres de 6.º Grado - 23 de marzo de 2026

Los próximos padres de alumnos de 6.º grado se informan sobre las expectativas para los alumnos de 6.º grado en BSMS. Prepárate para la transición a 6.º grado en BSMS.

### Centro de Recursos para Padres

Visite el Centro de Recursos para Padres y consulte recursos educativos, libros, materiales de estudio y actividades para usar en casa con su hijo. Ofrecemos oportunidades de voluntariado para padres durante su visita. Lunes a viernes, de 8:30 a. m. a 4:00 p. m.

#### Participación de padres y familias

Bay Springs cree que la participación familiar implica la participación de padres y familiares en una comunicación regular, bidireccional y significativa sobre el aprendizaje académico de los estudiantes y otras actividades escolares, lo que incluye garantizar:

Que los padres desempeñen un papel integral en el aprendizaje de sus hijos.

Que se anime a los padres a participar activamente en la educación de sus hijos en la escuela.

Que los padres sean socios plenos en la educación de sus hijos y participen, según corresponda, en la toma de decisiones y en los comités asesores para contribuir a la educación de sus hijos.

Bay Springs se compromete a ayudar a nuestros padres y familias a asistir a las actividades familiares descritas en esta política.

Llámenos o envienos un correo electrónico si necesita ayuda con el cuidado infantil o el transporte para participar en nuestros programas. Quizás tengamos una solución para usted.

Christopher Scott Long (770) 459-2098 o scott.long@carrollcountyschools.com

## ¡La Escuela Intermedia Bay Springs se Expande!

Bay Springs Middle School will take the following measures to promote and support parents and family members as an important foundation of the school in order to strengthen the school and reach our school goals. We will:

La Escuela Intermedia Bay Springs tomará las siguientes medidas para promover y apoyar a los padres y familiares como un pilar fundamental de la escuela para fortalecerla y alcanzar nuestras metas. Nos comprometemos a:

Garantizar que toda la información relacionada con los programas, reuniones y otras actividades de la escuela y para padres se publique en inglés, español y otros idiomas según sea necesario, y se publique en el sitio web de la escuela.

Ofrecer múltiples capacitaciones al personal durante sus períodos de planificación sobre estrategias para mejorar la comunicación con los padres e ideas para aumentar la participación familiar en actividades de lectura y matemáticas para nuestros estudiantes fuera del aula. El personal también compartirá las mejores prácticas durante las reuniones regulares del profesorado.

Colaborar con las escuelas primarias Ithica, Sharp Creek y Sand Hill, la escuela secundaria Villa Rica, recursos u organizaciones de preparación para la universidad y la carrera profesional, centros de recursos para padres u otros programas (según corresponda) para ayudar a preparar a los padres y a sus hijos para una transición escolar exitosa. Enfocar las Artes del Lenguaje (ELA) en la Fluidez Lectora Oral (ORF) para todos los grados.

Enfocarse en las Estrategias de Vocabulario en todas las áreas de contenido (ELA, Matemáticas, Ciencias y Estudios Sociales).

Enfocarse en mejorar las Matemáticas de 8.º grado, enfocándose en la Creación de Patrones y el Razonamiento Algebraico, con un enfoque específico en las Relaciones Lineales.

Compartir información en el sitio web de la escuela y las redes sociales para que los padres comprendan los estándares académicos y las evaluaciones de la escuela, así como las maneras en que pueden monitorear el progreso de sus hijos y colaborar con los educadores.

Comunicarse regularmente con todas las familias y la comunidad sobre eventos y actividades escolares, a través de mensajes telefónicos, redes sociales y folletos.

Trabajar con nuestros padres para desarrollar capacitaciones relevantes y presentaciones útiles para educar a nuestro personal sobre la importancia de la participación de los padres y las familias, y cómo apoyar el aprendizaje estudiantil. Esto se adaptará a los Requisitos de Capacidad del Personal.

Enfocarse en mejorar las Artes del Lenguaje (ELA) en 6.º, 7.º y 8.º grado mediante la lectura y el análisis de pruebas literarias e informativas, y siguiendo el Ciclo de Participación de John O'Connor y la coherencia con la Fluidez Lectora Oral. (ORF).

Proporcionar los materiales y folletos necesarios a los padres en conferencias, reuniones y

Utilizar al profesorado y al personal para dar a conocer las actividades y eventos mencionados en la política de participación de padres y familias de la escuela.

Ofreces clases de alfabetización e informática a padres y familiares para ayudarles a mejorar sus diversos niveles educativos.

BSMS recopilará la opinión de los padres y familiares en eventos, encuestas para padres y estudiantes del Titulo I y publicará un formulario de sugerencias en el sitio web de la escuela para responder a las solicitudes de apoyo adicional para las actividades de participación de padres y femiliar.

Proporcionar los materiales y folletos necesarios a los padres en conferencias, reuniones y actividades para ayudarlos a trabajar con sus hijos y mejorar su rendimiento académico. Se proporcionará a los padres información sobre la evaluación académica individual y la interpretación de los resultados dos veces al año: octubre de 2025 y marzo de 2026.



## Estándares de Participación de Padres y Familias

Bay Springs y nuestros padres han adoptado los Estándares Nacionales de la PTA para las Colaboraciones Familia-Escuela como modelo escolar para involucrar a padres, estudiantes y la comunidad. Estos estándares son:

Acoger a todas las familias, Comunicarse eficazmente

Apoyar el éxito estudiantil, Defender a cada niño

Compartir el poder, Colaborar con la comunidad

## Equipo de la Comunidad Escolar

Bay Springs invita a todos los padres a unirse al Equipo de la Comunidad Escolar para compartir ideas y maneras de involucrar a otros padres y familiares para construir alianzas con la escuela, las familias y la comunidad. El equipo se reunirá cuatro veces durante el año escolar, pero los padres y familiares también pueden enviar sus ideas o sugerencias en cualquier actividad y reunión escolar, así como a través de nuestra encuesta para padres y nuestro sitio web. Si desea obtener más información sobre el Equipo de la Comunidad Escolar, comuníquese con el Sr. Long al (770) 459-2098 o complete el formulario de interés y



## Equipo de Comunidad Escolar

Sí, estoy interesado/a y deseo unirme al Equipo de

Comunidad Escolar.

Por favor, contácteme para obtener más información sobre cómo unirme al Equipo de Comunidad Escolar.

Por favor, envienme notificaciones sobre futuras reuniones y

actualizaciones.

Nombre:

Nombre y curso del niño/a:

Dirección:

Teléfono:

Correo electrónico:

## Comparta su opinión

Nos gustaría saber su opinión. Si tiene alguna sugerencia o si considera que alguna parte de esta política no se ajusta a los objetivos académicos de los estudiantes y de la escuela, por favor, envienos sus comentarios en el espacio provisto y deje este formulario en la Oficina Principal:

Nombre: (opcional)

Teléfono: (opcional)